

夜道にイルミネーションが輝く季節になりました。お身体にお気をつけて良き新年をお迎えください。

## 季節のお話 ～ 今年は頑張ろう！大掃除の話 ～



今年も大掃除の季節になりました。

家の中はともかく、窓や庭の掃除は寒さに腰が重くなりますね。こんな寒い時期でなく、春や夏の暖かい時期に大掃除をした方が合理的な気がします…？

実は年末の大掃除にはとても大切な意味があるのです。日本の大掃除は12月13日に行われる神社仏閣の神事「煤払い」が原型となっています。新年に神様を迎えるために年末に大掃除をして新年の幸福を願うと同時に、来年の豊作祈願の意味もある神聖な行事でした。12月13日は正月の準備を始める「事始め」の日とされており、江戸時代には一般家庭でもこの日に神棚や仏壇の掃除をして、それからお正月の準備を始めるようになったそうです。商家などでは新年に奉公人が里帰りをするため、準備開始に都合の良い時期でもありました。

何かとおっくうな大掃除ですが、最近はホームセンターなどで便利なお掃除用品がたくさん販売されているので覗きに行くのも楽しいですね。早い時期からコツコツと頑張っ、ピカピカのお部屋で新年の福を気持ちよく迎えましょう！

## 気になるニュース ～ 東京都心 基準地価3年連続上昇 ～



東京都は2015年の基準地価（7月1日時点）を発表した。全用途平均で前年に比べ2.0%上昇。23区全体では4.0%のプラスで、最も上昇率が高かったのはブランド店が集う表参道交差点近くの港区南青山5丁目で20.2%となった。地価最高値をつけたのは前年同様に中央区銀座2丁目の明治銀座ビルで、1㎡あたり2640万円、16.8%の上昇となった。一方、多摩地区では上昇率が縮小しており、住宅地では0.7%の上昇に留まった。

東京都不動産協会ニュースより



### \* 西荻グルメ \* 串処 勘九郎



駅南口出ですぐの串焼き屋さん。こちらの焼き鳥はお肉が柔らかくて美味しいのです！ブランド鶏の『美桜鶏』を使い、この道30年の職人さんが焼いているとか。

また、お魚も毎朝ご主人が築地から仕入れているそうで、沢山のメニューに目移りしてしまうお店です！

杉並区西荻南3-10-5 Tel: 050-5785-4393

